

公共交通について/リフォーム補助、経済波及効果は

政津クラブ 森西順次



質問 ↓公共交通再編に合わせ、バスの車体を経由先で色分けすれば、子どもや高齢者からも判別しやすいのでは。地域産材のリフォーム補助金制度概要は、経済波及効果は。津山中央病

院へのアクセスとして都市計画道路・河辺高野山西線は早期整備が望まれるが、進捗状況は。

回答 ↓バス利用者に車体の色分けは有効と考えられ、前向きに取り組みたい。リフォーム補助制度は、地域産材の材料費にに応じて五〜十五万円を助成、全体工事費は四百五十万円と約三十五倍に上がり、波及効果は大きい。国道五十三号交差点から中央病院までの六百六十メートル区間について、二〇一一年度の事業化に向け、県と協力して早期整備に努めたい。

何のために「検証」をするのか

日本共産党津山市議員 末永弘之



質問 ↓ごみ処理施設建設予定地の「領家」についての検証が行われているが、領家に決定したことに対して「申請は間違っていない」とか「土地購入は正しい」と結論を出した人たちに「問いかける検証」とはどんなこと

なのか。

回答 ↓土地購入などを検証して「違法性がない限り追認する」ことになる。

質問 ↓では、誰が違法性を確認するのか。

回答 ↓司法の判断に委ねざるを得ない。

質問 ↓だとすれば、今、二つの住民訴訟が行われている。その結論が出るまで事業推進は止める必要がある。そして、市長が代わり、裁判の被告が代わったのだから、裁判での今までの主張も変化させる必要があると思うが。

回答 ↓検証は七月末までに「一定の結論」を出したいと考えており、指摘されたことも含めて検討したい。

市街地の活性化は発想の転換が必要

新風会 森岡和雄



質問 ↓土地開発公社の債務処理にあたるための研究を進めていると思うが、経過や見通し、考えは。回答 ↓事業再生・整理スキームの枠組みとなる改革プラン策定に着手したと

質問 ↓中心市街地の活性化は、民間の力を引き出す発想の転換が必要ではないか。

回答 ↓民間主体の協議会が活性化に向けた構想を六月末、市に提言予定。それを基に中心市街地活性化基本計画を策定していく。

ころ。本市に多額の負担が想定される計画であることも踏まえれば、公社の自助努力と主体的な関わりが必要。土地開発公社の事業再生・整理スキームの骨格となる改革プランの主な内容は、保有土地の処分に向けた方針、改革推進債の発行額の精査などから構成される予定。

6月議会で提案された議案の付託委員会と審査結果一覧表

Table with columns: 議案番号, 事件名, 審査結果, 摘要. It lists various council proposals and their committee assignments and review outcomes.

◎ 後援会が、花環、香典、祝儀などを出すと処罰されます。